

COSTA RICA FIRMÓ ARREGLO DE RECONOCIMIENTO MUTUO CON DIEZ PAÍSES DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE

· El país también ha suscrito estos acuerdos con México, Centroamérica y Colombia.

Un acuerdo para impulsar la cooperación en materia de facilitación del comercio y el cumplimiento de los procedimientos aduaneros, incluidos en el Marco SAFE de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), fue suscrito este 18 de mayo por autoridades aduaneras de 11 países de Latinoamérica y el Caribe.

Se trata del Arreglo de Reconocimiento Mutuo (ARM) de Programas de Operador Económico Autorizado (OEA), del que participan Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica Chile, Guatemala, Paraguay, Perú, República Dominicana y Uruguay.

Los ARM tienen como objetivo facilitar el comercio, sin menoscabo del debido control, mediante cadenas logísticas seguras y el reconocimiento a los importadores y exportadores que han obtenido la certificación Operador Económico Autorizado en los países.

Además, permiten aumentar la eficiencia económica, reducir los tiempos y costos asociados al control aduanero, disminuir los costos mediante la aplicación de inspecciones prioritarias, mejorar la predicción y precisión del movimiento de mercancías de un territorio a otro, así como la competitividad y la seguridad.

“La firma del ARM regional representa la culminación de un proceso que inició con el compromiso adoptado en la declaración de Sao Pablo en el 2018 y que implicó un acercamiento

entre los servicios aduaneros de los once países firmantes, el análisis de la normativa de cada país, y visitas de validación de cumplimiento en cada uno de los países” explicó Gerardo Bolaños, director general de Aduanas.

Además, de los beneficios mencionados, permitirá continuar con el cumplimiento de los compromisos adquiridos por Costa Rica en el 2017, con la firma del Acuerdo de Facilitación de la Organización Mundial del Comercio, en procura de una mayor eficiencia y efectividad del comercio a nivel global, y agilización de trámites aduaneros.

La firma de este acuerdo se suma a los que Costa Rica ya ha suscrito México, Centroamérica y Colombia.



Comunicado de prensa
CP 91 / 26 mayo, 2022